

(26/7/2004 - 18:28)

Javier Arenas afirma, en los Cursos de Verano de la UAL, que "falta ambición en la política de Andalucía para generar empleo"

El presidente del Partido Popular de Andalucía, Javier Arenas, ha afirmado hoy, lunes, 26 de julio, en los Cursos de Verano de la UAL, que "estos son los tiempos de los reformistas, en los que se necesita del centrismo. La historia de Europa está carga de ejemplos que nos dicen que el conservadurismo no lleva a ninguna parte".

En su intervención, dentro del seminario 'Política, instituciones y ciudadanía', que se celebra en Aguadulce, bajo la dirección del rector de la UAL, Alfredo Martínez Almécija, y el director de los Cursos de Verano de la UAL, Gabriel Núñez, Arenas ha expresado un decálogo de las necesidades de Andalucía, "en las que mi partido trabajará cuando llegue al gobierno". Entre los objetivos ha mencionado "conseguir el pleno empleo para Andalucía, porque falta ambición en la política de Andalucía para lograr el pleno empleo. Todo lo contrario de Almería, tierra de emprendedores".

El responsable político, que ha comparecido ante los medios de comunicación junto al rector y al alcalde de Roquetas de Mar, Gabriel Amat, ha asegurado que "los partidos están para servir a la sociedad, en ellos no pueden primar los egos ni las egolatrias. El proyecto de centro no lo vamos a sacrificar por estas cuestiones", porque ha señalado que "los partidos no pueden estar dedicados a cuestiones internas", a lo que ha añadido que "los políticos no estamos para montarnos en un coche oficial ni para gritar".

Decálogo

Respecto al decálogo de puntos en los que su partido destaca como necesidades de reforma de Andalucía, Javier Arenas ha mencionado "la necesidad de situarnos en condición de llegar al pleno empleo". Para el responsable político, hace falta "ambición en la política y ganas de transformar la sociedad", cuestión sobre la que ha puesto el ejemplo de "lo que han hecho los emprendedores de Almería en los últimos 20 años".

Sobre la reforma del Estatuto de Autonomía ha dicho que "nuestra tierra tiene una vocación española y universal. Y no tiene ningún problema autonómico". En esa línea ha apelado al "diálogo" para conseguir esa reforma, y ha dicho que "la reforma del Estatuto debe de ir acompañada de una reforma de la función autonómica, de una reforma de la Administración Pública Andaluza".

Otra reforma que Arenas cree necesaria es "la educativa", para conseguir, entre otras cosas "reducir el fracaso escolar" y alcanzar el "bilingüismo". Otros puntos mencionados por el presidente regional del PP han sido las infraestructuras, "como la alta velocidad, la vivienda y el agua", la Investigación, Desarrollo e Innovación (I+D+I), y el capítulo que el ha denominado 'Personas', en el que ha incluido la inmigración y otras cuestiones, como un pacto sociosanitario.

Mayor transparencia del Gobierno y Parlamento andaluz ha sido otro de los puntos, al igual que la situación de Andalucía en Europa. Según Javier Arenas, "en estos momentos, la vida pública en Andalucía necesita mucha más transparencia, porque no sabemos qué dinero se debe, por ejemplo". Por otro lado, el dirigente del PP ha puesto las bases teóricas del concepto de centrismo, que él entiende como "saber que tu verdad siempre se enriquece con la verdad del otro; no excluir las propuestas de los demás; no intentar monopolizar la honradez; no aceptar el pensamiento único" o "respetar al adversario político".

Así mismo, ha argumentado que "el centro político se ha extendido extraordinariamente en los últimos años" y ha afirmado que "en los últimos 25 años en España lo más importante, en términos sociológicos, es cómo ha crecido el centro".

Por su parte, el rector de la UAL ha expuesto que "las universidades tenemos una responsabilidad, que debemos cumplirla día a día, de formar a los profesionales que se van a insertar en el mercado laboral, pero también de formarles en valores como la solidaridad, la libertad, el respeto, etcétera". De igual forma, ha indicado que "la universidad española tiene que seguir formando en valores éticos, que hagan buenos seres

humanos además de buenos profesionales”.

En el curso de verano sobre 'Política, instituciones y ciudadanía' intervendrán ponentes de primera fila en el ámbito que trata el seminario. Además de Javier Arenas, asisten otros como la presidenta del Parlamento Andaluz, María del Mar Moreno, la consejera de Educación de la Junta de Andalucía, Cándida Martínez López, la senadora del PP María del Mar Agüero, la diputada provincial Carmen Navarro, etc.